Traum vom Schaum

Die einst sehr beliebte Plastikente von Badusan schwimmt wieder in Kinderbadewannen. Matthias Gabel, ein Radebeuler Maschinenbauer, hat die Markenrechte für Badusan



samt allen Rezepten vom insolventen Hersteller Gerana

Kosmetik erworben und im Gewerbegebiet Kesselsdorf bei Dresden eine Neuproduktion gestartet. Der nach Rosskastanien duftende, in den traditionellen Behältnissen Flasche, Fisch, Ente und Schwein abgefüllte Badeschaum wird vor allem online und in Tante-Emma-Läden vetrieben. 2011 sollen wieder 50 Tonnen abgesetzt werden.